



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>182 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CAB5737</b>
Prix	<b>1 680 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes en plein coeur de la Croix des Gardes, au sein d'une résidence de grand standing avec gardien, piscine et terrain de tennis, magnifique 5 pièces de 182m2 Carrez entièrement rénové bénéficiant d'une spacieuse terrasse de 27m2 exposée sud ainsi qu'un grand jardin plat d'environ 100m2.L'appartement est composé d'une spacieuse pièce de vie donnant sur l'espace extérieur, d'une cuisine américaine entièrement équipée, de 4 chambres en suite et d'une buanderie.L'appartement bénéficie également d'une cave et d'un grand garage.

*Cannes, in the heart of La Croix des Gardes, in a luxury residence with janitor, swimming pool and tennis court, magnificent 182m2 Carrez 5-room apartment, fully renovated, benefiting from a spacious 27m2 south-facing terrace and a large 100m2 flat garden.The apartment comprises a spacious living room opening onto the outdoor space, a fully equipped open-plan kitchen, 4 en suite bedrooms and a laundry room.The apartment also benefits from a cellar and a large garage.*

## **BEAUCHAMP ESTATES**

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

